

XXVI Campeonato de Ajedrez 2012 - Santiago De Los Caballeros

5 de abril 2012



Directivos de la Asociación de Ajedrez de Santiago premian a los mejores del torneo. Alberto Jorge y Carlos Moscoso obtuvieron el segundo y lugar, respectivamente. Leonardo Estévez, recibe el trofeo del primer lugar.

SANTIAGO, República Dominicana. Leonardo Estévez alcanzó el primer lugar del XXVI Campeonato de Ajedrez de esta provincia, al lograr 6 de 7 puntos posibles , durante la justa celebrada en los salones de la Unión Deportiva de Santiago (UDESA).

Al conquistar el campeonato en una dura competencia con Carlos Moscoso y Julio Cruz, Estévez también ganó el derecho de representar a Santiago en el Torneo Nacional que iniciará el próximo 28 de este mes de abril en la capital dominicana.

El segundo lugar se lo adjudicó Alberto Jorge con 5.5 puntos, mientras Moscoso se quedó con el tercer puesto al recibir 5 puntos que disputo con Jonathan Sosa.

Felipe Payero fue el mejor Clase B, con 4.5 puntos.

La justa deportiva fue organizada por la Asociación de Ajedrez de Santiago que preside Carlos Moscoso y contó con el aval de la Federación Dominicana de esta disciplina que dirige Pedro Domínguez Brito.

---